

LE DOCUMENTAIRE IMPACT



À regarder dans ton salon

Si la reconstruction commençait ici, dans votre salon ?

Connexion TCC.QC vous invite à découvrir *Impact : la reconstruction après un traumatisme craniocérébral*, un documentaire profondément humain sur la vie après le choc, la résilience et l'importance de l'entourage.



Avec la campagne **Impact dans ton salon**, Connexion TCC.QC souhaite rapprocher le public d'une réalité souvent invisible : celle des personnes vivant avec un traumatisme craniocérébral (TCC) et de leurs proches.

Cette campagne est une invitation à regarder le documentaire ensemble, à ouvrir la discussion, à mieux comprendre et à reconnaître la force humaine derrière chaque parcours de reconstruction.

**Parce que la reconstruction ne se vit
jamais seul**

Impact : la reconstruction après un traumatisme craniocérébral

À travers les parcours d'Huguette, Yohan, Réal et Christine, *Impact* plonge au cœur du quotidien post-traumatique et met en lumière la résilience de celles et ceux qui réapprennent à vivre après un accident.

Le film célèbre la force humaine, la solidarité et le rôle essentiel des associations qui accompagnent la reconstruction.

Profondément bienveillant, ce documentaire donne la parole à celles et ceux qui transforment l'épreuve en élan de vie — un hommage au courage, à la dignité et à la lumière qui renaît après le choc.



Parce qu'un traumatisme craniocérébral ne touche jamais une seule personne, *Impact* révèle la puissance de la reconstruction et du soutien collectif.

Le document sera disponible pour le grand public dès **le 15 janvier 2026** via le code QR ci-dessous:

